

Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



**ELABORAN AGENDA.** Panamá, febrero 1 (Reuters). Los vicecancilleres del Grupo de Contadora se reúnen aquí para elaborar la agenda que se desarrollará durante la reunión del Grupo de Contadora, programada para los días 14 y 15 del corriente en esta capital. Las fricciones existentes entre Costa Rica y Nicaragua constituyen uno de los aspectos más delicados.

## Lecciones papales sobre Teología de Liberación

Lima, febrero 1 (UPI). Los obispos peruanos aguardaban hoy lecciones del Papa Juan Pablo II sobre cómo resolver una disputa acerca de cuán lejos puede ir la Iglesia Católica en identificar su doctrina con el cambio.

Una facción de la Iglesia

peruana apoya la Teología de la Liberación, que enfatiza el compromiso con la reforma social.

"Sé que el Papa tratará el tema", dijo el obispo de Arequipa, Fernando Vargas, en una conferencia de

—Pasa a la página 19—

## Falla de Weinberger aducen en Pentágono

Washington, Feb. 1 (UPI). El Secretario de Defensa Caspar Weinberger dijo ayer que fuerzas soviéticas derribaron recientemente un cohete Crucero soviético sin control que "se dirigía a Finlandia, por lo menos".

Pero un funcionario del Pentágono dijo anoche que Weinberger "falló" al hacer la declaración ante el Comité de Relaciones Exteriores del Senado, y el portavoz del Pentágono Mi-

—Pasa a la página 56—

## Nueve muertos por el frío ártico en los EU

Nueva York, febrero 1 (AP). Una masa de aire ártico cubrió ayer más de la mitad de los Estados Unidos y los termómetros marcaron 65 grados (Fahrenheit) bajo cero en Utah, lo que constituyó un nuevo récord, mientras la nieve obligó el cierre de escuelas e instituciones universita-

rias desde Nuevo México hasta Maryland.

El mal tiempo ha dejado un saldo de nueve muertes desde ayer, según dijeron las autoridades.

Decenas de escuelas públicas y algunas universidades se vieron forzadas a

—Pasa a la página 19—

# Presupuesto con déficit será enviado por Reagan

Washington, febrero 1 (UPI). El presidente Ronald Reagan enviará al Congreso un presupuesto de 973,700 millones de dólares para el año fiscal 1986, con un déficit de 180 mil millones, mostraron hoy cifras del gobierno.

El déficit proyectado para 1988, año para el que Reagan prometió llevarlo a menos de 100 mil millones, es de 144 mil millones.

El presupuesto propuesto, más que ninguno de los de su

primer mandato, muestra claramente la intención de Reagan de reducir el papel del gobierno federal en las vidas de los estadounidenses a la vez que manifiesta un continuo apoyo a los militares.

El déficit de 180 mil millones de dólares para 1986 se obtiene al reducir en 50 mil millones un déficit anterior proyectado, gracias a cortes en los presupuestos de los Departamentos de Agricultura, Educación, Energía y Vivienda y Desarrollo Urbano, dijo el vocero de la Casa Blanca, Larry Speakes.

Sin embargo, Reagan propondrá un aumento en el presupuesto del Departamento de Defensa, de 294,700 millones de dólares a 313,700 para 1986.

Un documento que lista las cifras en base a las que se preparó el presupuesto oficial anticipó un presupuesto de 1,026 billones de dólares para el año fiscal 1987, y 1,094 billones para el año fiscal 1988.

A la vez, se proyecta que el déficit se reduzca de 180

—Pasa a la página 56—

## 'Rosa de Guayas' beatificada por el Papa en Ecuador

Guayaquil, Ecuador, febrero 1 (UPI). Sor Mercedes de Jesús Molina y Ayala, "La Rosa de Guayas", fue elevada hoy a los altares de la Iglesia Católica por el Papa Juan Pablo II en una misa de beatificación al aire libre en su última jornada en el Ecuador.

El Pontífice, conmovido tras una visita al barrio pobre del Guasmo, presentó a sor Mercedes, una monja del siglo pasado que abandonó los lujos de su familia rica para servir a las huérfanas y a los indios jíbaros, como un ejemplo de caridad cristiana para los gobernantes y clases más acomodadas del Ecuador.

Juan Pablo beatificó a la

—Pasa a la página 56—

## Cierra con baja Bolsa Nva. York

Nueva York, Febrero 1 (AP). La Bolsa bajó hoy cuando los negociantes liquidaron parte de las utilidades obtenidas en el mes de Enero.

El mercado también se vio afectado por el anuncio del Banco Central de que el circulante aumentó en 4,700 millones de dólares en la última semana, motivando temores de una restricción del crédito.

El promedio Dow Jones bajó 9,05 a 1.277,72, las bajas superaron a las alzas por margen de 3-2 entre las acciones negociadas en la Bolsa, cuyo índice compuesto bajó 0,52 a 103,23 y el volumen fue de 132,47 millones de acciones.

Sube el dólar baja el oro

Londres, Febrero 1



Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**EN TAILANDIA.** Bangkok, febrero 1 (Reuters). El secretario general de las Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar, visto aquí durante una conferencia de prensa antes de concluir su visita oficial a Tailandia.

## Proclamación de Sanguinetti como Pde. de Uruguay

Montevideo, febrero 1 (AP). La Corte Electoral proclamó hoy presidente al abogado y periodista del Partido Colorado Julio María Sanguinetti, quien asumirá funciones el primero de marzo.

Sanguinetti, de 49 años, logró una holgada victoria en las elecciones del 25 de noviembre, que puso a Uruguay nuevamente en la senda democrática.

El presidente de la Corte, Nicolás Storace Arrosa, proclamó a Sanguinetti en una breve cere-

—Pasa a la página 19—

## Shultz: "el comunismo está en la bancarrota"

Washington, Feb. 1 (UPI). El Secretario de Estado George Shultz, al afirmar que "la historia está del lado de la libertad", dijo que el resurgimiento mundial de Estados Unidos ha dejado al sistema comunista en "bancarrota, moral y económicamente".

Shultz hizo los comenta-

—Pasa a la página 9—

## "Teólogo de liberación" no se enfrentará al Papa

Lima, febrero 1 (AP). Gustavo Gutiérrez, el creador del término "Teología de la Liberación", "no pretende enfrentarse con el Santo Padre", afirmó hoy el obispo Luciano Metzinger, de la Conferencia Episcopal Peruana.

"Los que buscan este enfrentamiento no se ajustan

a la realidad", dijo el AP el presidente de la Comisión de Medios de Comunicación del Episcopado Peruano.

Metzinger, que fue secretario de Comunicación Social del Consejo Episcopal Latinoamericano (CE-

—Pasa a la página 56—

## E.U. reduce tarifas del azúcar importado

Washington, febrero 1 (UPI). El presidente Ronald Reagan redujo ayer significativamente las tarifas del azúcar importado, en un movimiento encaminado a acallar los reclamos extranjeros de proteccionismo en la política comercial de Estados Unidos y beneficiar a los grandes productores como Bra-

sil y las Filipinas. Reagan ordenó la reducción de las tarifas de un máximo legal de 2,8125 centavos de dólar por libra al mínimo legal de 0,625 centavos por libra, nivel que un funcionario del gobierno describió como "más consistente" con las

—Pasa a la página 19—

# Violación rusa a acuerdos con EU

Washington, febrero 1 (AP). El gobierno de Ronald Reagan presentará al Congreso un informe en que acusa a la Unión Soviética de numerosas violaciones a acuerdos sobre control armamentista suscritos con Estados Unidos, dijeron hoy funcionarios gubernamentales.

"La cuestión del cumplimiento soviético (a esos acuerdos) arroja una sombra sobre el horizonte del control armamentista", dijo en una entrevista el director de la Agencia sobre Control Armamentista y Desarme, Kenneth Adelman.

El informe secreto incluye acusaciones sobre seis violaciones, además de las

siete presentadas hace un año por Reagan, y serán dadas a conocer poco después que la semana próxima la Casa Blanca lo envíe al Congreso, dijo un funcionario que declinó ser identificado.

Una de las principales acusaciones está relacionada con la gigantesca instalación de radar cerca de la localidad de Krasnoyarsk, en Rusia central, que según afirma el gobierno de Reagan es operada en violación al tratado norteamericano-soviético de 1972 sobre proyectiles antibalísticos.

—Pasa a la página 56—



Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**RECEPCION A NEVES.** Washington, Feb. 1 (Reuters). El embajador de Brasil, Sergio Correa da Costa, izquierda, da la bienvenida a sus huéspedes a un desayuno en honor del presidente electo de su

pais, Tancredo Neves. Le acompañan, el Secretario de Defensa, Caspar Weinberger; Neves; el Secretario de Estado, George Shultz y el Representante Especial de Intercambio, William E. Brock.